

# *Príncipe jordano Al Hussein pidió aplazar elecciones de la FIFA*

---



Berna, 23 feb - El príncipe jordano Ali Bin Al Hussein recurrió hoy al Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) para posponer las elecciones presidenciales de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), previstas para este viernes.

Al Hussein, candidato a la presidencia de la FIFA teme que el sistema previsto favorezca la compra de voluntades.

El príncipe jordano quiere que se instalen cabinas de voto transparente pues teme que los electores puedan sufrir presiones y, una vez en la cabina de voto, fotografíen su papeleta para demostrar que han entregado el voto al candidato adecuado.

Solo una cabina transparente permitiría probar que cada votante pueda votar con su alma y su conciencia y que no haya un voto forzado, impidiendo a los votantes fotografiar su papeleta para demostrar que han seguido una eventual consigna de voto, señalaron hoy en un comunicado los abogados de Ali Bin al Hussein, los franceses Francis Szpiner y Renaud Semerdjian.

Los letrados argumentan su recurso ante el TAS por el hecho de que la FIFA se haya "opuesto a la petición de un proceso acelerado" para dirimir sobre la cuestión.

El TAS se pronunciará el jueves por la mañana como muy tarde sobre la solicitud de aplazar las elecciones presidenciales de la FIFA formulada por el príncipe jordano.

La decisión sobre esta solicitud de medida provisional de urgencia será tomada por el TAS el jueves por la mañana como muy tarde', víspera de la elección, indicó la instancia en un comunicado emitido este martes.

Este viernes las que las 209 federaciones nacionales miembros de la FIFA deberán designar al sucesor del suizo Joseph Blatter, un puesto para el que el jordano no está entre los favoritos.

Con más opciones aparecen el italo-suizo Gianni Infantino, secretario general de la Unión Europea de Fútbol asociado (UEFA), y el presidente de la Confederación Asiática de Fútbol (AFC), el bareiní Ebrahim Al Khalifa.

Los otros candidatos son el empresario sudafricano Tokyo Sexwale y el francés Jérôme Champagne, exsecretario general adjunto de la FIFA.

Tomado de Prensa-Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85078-principe-jordano-al-hussein-pidio-aplazar-elecciones-de-la-fifa>



**Radio Habana Cuba**